

Court of Washington, County of _____
Суд штата Вашингтон, округ _____

Petitioner
Податель заявления

vs.
против

Respondent
Ответчик

DOB
Дата рождения

No. _____
№ _____

**Order Setting Hearing: Motion to
Terminate Extreme Risk Protection
Order (ORH)**

**Приказ о назначении слушания:
Ходатайство о завершении
действия защитного приказа в
связи с чрезвычайной опасностью
(ORH)**

Clerk's Action Required
Необходимо действие секретаря суда

**Order Setting Hearing: Motion to Terminate
Extreme Risk Protection Order**

**Приказ о назначении слушания: Ходатайство о завершении
действия защитного приказа в связи с чрезвычайной
опасностью**

1. The court signed the current *Extreme Risk Protection Order* on (date): _____.
Суд подписал текущий защитный приказ в связи с чрезвычайной опасностью (дата): _____.
The Respondent filed a *Motion to Terminate an Extreme Risk Protection Order* on (date): _____. The court confirmed that this is the only motion filed by the Respondent during the 12-month period the order is in effect per RCW 7.105.505(1).
Ответчик подал ходатайство о завершении действия защитного приказа в связи с чрезвычайной опасностью (дата): _____. Суд подтвердил, что это единственное ходатайство, поданное ответчиком за 12-месячный период действия приказа согласно RCW 7.105.505(1).
2. A hearing is set for (time) _____ a.m./p.m. on (date): _____.
Слушание назначено на (время) _____ до полудня/после полудня (дата): _____
at the _____ County Superior Court located at: _____

в высшем

окружном суде по адресу:

(14 days and no later than 30 days from the date of service of the request upon Petitioner.)

(14 дней и не позднее 30 дней с даты вручения запроса подателю заявления).

Petitioner: The court will decide if it should terminate the *Extreme Risk Protection Order* at the hearing. **If you fail to appear at that hearing, the court may terminate the *Extreme Risk Protection Order*.** You may seek the advice of a lawyer. You may file a response to the motion to terminate, and if you do, then you must arrange for service of your papers on the Respondent. The person serving your papers must fill out and sign a *Proof of Service* (form XR 112) which you are responsible for filing with the court clerk at or before the hearing.

Податель заявления: На слушании суд решит, стоит ли завершить срок действия защитного приказа в связи с чрезвычайной опасностью. **Если вы не явитесь на слушание, суд может завершить действие защитного приказа в связи с чрезвычайной опасностью.** Вы можете воспользоваться консультацией адвоката. Вы можете предоставить свой ответ на ходатайство о завершении действия приказа и, если вы сделаете это, вы будете обязаны организовать вручение ваших документов ответчику. Лицо, вручающее вам документы, обязано заполнить и подписать Свидетельство о вручении (форму XR 112), которую вы также должны подать секретарю суда на слушании или до него.

3. **Respondent:** You must arrange for service (personal delivery) of this order setting hearing and your motion to terminate on the Petitioner. Service may be done by law enforcement, a professional process server, or a person 18 or over who is not a party to this action. The Petitioner may be served in person or electronically (via email, text, or other technological means). The person serving your papers must fill out and sign a *Proof of Service* (form XR 112) which you are responsible for filing with the court clerk at or before the hearing.

Ответчик: Вы обязаны организовать вручение (личную доставку) подателю заявления этого приказа о назначении слушания и вашего ходатайства о завершении действия приказа. Вручение может быть осуществлено сотрудниками правоохранительного ведомства, профессиональным судебным курьером или лицом в возрасте от 18 лет, не являющимся стороной по этому делу. Вручение подателю заявления может быть совершено лично или электронным способом (по электронной почте, текстовым сообщением или посредством других технологий). Лицо, вручающее вам документы, обязано заполнить и подписать Свидетельство о вручении (форму XR 112), которую вы также должны подать секретарю суда на слушании или до него.

Date: _____ at _____ a.m./p.m., by _____
Дата: _____ в до полудня/после полудня, Judge/Court Commissioner
Судья или мировой судья

Print Judge/Court Commissioner Name
Имя и фамилия судьи / мирового судьи
печатными буквами

Presented by:
Кем предоставлено:

Signature of Respondent/Attorney
Подпись заявителя/адвоката

WSBA No.
номер WSBA

Print Name
имя и фамилия печатными буквами